
COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 6 MARS
2022

DE L’ASSOCIATION AAPPMA PONT-AVEN/NIZON

AAPPMA PONT-AVEN/NIZON
30 Cô� teau de Keramperchec
Chez M. Charles Henri NOBLET
29930 – PONT-AVEN
aappma.pônt-aven@ôrange.fr  http://www.avenpechebretagne.côm/  

Nômbre de membres pre1sents : 27


ORDRE DU JOUR 

 Rappôrt môral et apprôbatiôn 

 Rappôrt financier et apprôbatiôn des cômptes de l’exercice clôs le 31 de1cembre 

2021

 Vôte sur le budget pre1visiônnel

 Autres sujets e1vôque1s



Le 6 mars 2022, a<  Pônt-Aven, les membres de l’assôciatiôn AAPPMA Pônt-Aven/Nizôn sônt
re1unis a<  la Lônge<re de Nizôn en Assemble1e ge1ne1rale ôrdinaire sur cônvôcatiôn du pre1sident
date1e du 20 fe1vrier 2022. Les dôcuments suivants ônt e1 te1  jôints a<  la cônvôcatiôn :

 Rappôrt môral
 Rappôrt financier
 Cômptes de l’exercice clôs le 31 de1cembre 2021
 Budget pre1visiônnel

L’Assemble1e est pre1side1e par M. Charles NOBLET, pre1sident de l’assôciatiôn. 
Il est assiste1  d’un secre1 taire de se1ance, M. Philippe BILLOCHON secre1 taire de l’assôciatiôn.



La séance est ouverte à 10H30

OUVERTURE

Charles Nôblet, Pre1sident de l’assôciatiôn, ôuvre la se1ance et remercie les membres pre1sents
d’avôir bien vôulu assister a<  cette Assemble1e. Il indique en intrôductiôn…

mailto:aappma.pont-aven@orange.fr
http://www.avenpechebretagne.com/


APPROBATION DU RAPPORT MORAL

Présenté par  Charles NOBLET

Nôtre AAPPMA fe� te ses 40 ans d’existence. Avant d’e� tre une AAPPMA, elle fut une sôcie1 te1  de
pe�che prive1e  de  1968 a<  1982.  Elle  se  cômpôsait  d’une dizaine de membres  (dônt  Le1ôn
Berthôu, Andre1  Le Du, Jôs Rôbin, Claude Tellec etc...). Un garde particulier, Marcel Niger, en
assurait le gardiennage.
Aujôurd’hui, nôtre assôciatiôn se pôrte bien. Elle est cômpôse1e de 147 membres et de 34
jeunes de môins de 12 ans. Nôtre cônseil d’administratiôn se cômpôse de 12 membres plus
2 ve1rificateurs aux cômptes. Nôtre ambitiôn est de prôgresser afin d’atteindre la barre des
200 membres actifs.
Nôtre assôciatiôn assure l’entretien de l’Aven et du Môrôs . Elle a mene1  un partenariat avec
Quimperle1  Cômmunaute1  et Côncarneau Côrnôuaille Agglôme1ratiôn afin d’avôir les môyens
ne1cessaires pôur re1aliser, chaque anne1e, 800 heures de travail d’inte1re� t ge1ne1ral. Nôus avôns
tisse1  des  liens  e1 trôits  avec  la  mairie  de  Pônt-Aven.  Cette  dernie<re  nôus  sôutient
financie<rement et nôus participôns a<  tôutes les re1uniôns côncernant les prôble1matiques de
l’eau.
Afin de pe1renniser  nôtre assôciatiôn nôus avôns de1velôppe1  : 

• l’e1côle  de  pe�che  a<  la  môuche,  avec  la  cre1atiôn  cette  anne1e  d’une  cômmissiôn
pre1side1e  par  Jacques  Que1ne1herve1 .  Les  membres  du  club  peuvent  cômmuniquer
gra� ce a<  un cômpte WhatsApp.

• Le site internet qui nôus permet de nôus faire cônnaî�tre dans tôute la France

Nôus vôulôns  de1dier  un parcôurs exclusivement « Môuche nô kill »a<  GôeN l  entre  l’ancien
barrage de l’e1 tang de GôeN l  et le pônt en ciment situe1  en aval, sur les terres de Mônsieur
Vincent Bôurhis. Nôus demandôns vôtre apprôbatiôn pôur ce prôjet : 
Le prôjet est apprôuve1  par l’Assemble1e a<  la majôrite1 , avec 21 vôix pôur, 2 vôix côntre et 4
abstentiôns. 

Nôtre ambitiôn est de côntinuer a<  prômôuvôir la pe�che sur Pônt-Aven et la re1giôn de 
Côncarneau. Nôus recherchôns tôujôurs un garde pe�che particulier afin d’assurer la 
surveillance de nôs parcôurs. Nôus venôns de cre1er un e1cussôn aux côuleurs de nôtre 
AAPPMA qui se pôrtera sur nôs ve� tements.

Le rappôrt môral est apprôuve1  par l’Assemble1e a<  l’unanimite1 .

APPROBATION DU RAPPORT FINANCIER ET APPROBATION DES COMPTES DE
L’EXERCICE CLOS LE 31 DECEMBRE 2021

Présenté par M. Louis TALLEC

Le  rapport  financier  et  les  comptes  de  l’exercice  clos  sont  approuvés  par l’Assemblée  à
l’unanimité.

AFFECTATION DU RÉSULTAT

L’Assemblée approuve l’affectation du résultat à l’unanimité

VOTE SUR LE BUDGET PRÉVISIONNEL

Présenté par M. Louis TALLEC

Le budget prévisionnel est approuvé par l’Assemblée à l’unanimité
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AUTRES SUJETS ÉVOQUÉS

Ecôle de pe�che a<  la môuche     :  
Nôtre  effôrt  cette  anne1e  se  pôrtera  sur  la  sensibilisatiôn  des  parents  dans
l’accômpagnement  des  jeunes  dans  la  nature  et  au  bôrd  de  l’eau.  Cônjôintement,  avec
« Plassôjeunes » et le côlle<ge de Park môr nôus participerôns a<  une animatiôn lôrs de la
« Fe� te des cabanes » le  12 juin prôchain.  Cette pre1paratiôn permettra de sensibiliser les
jeunes a<  l’envirônnement et au plaisir d’effectuer des activite1s dans le milieu naturel.

Restauratiôn des côurs d’eau     :   
En 2021
Le Môrôs : il n’a pas pu be1ne1 ficier de l’entretien en raisôn des prôble<mes sanitaires.
L’Aven : 428 heures re1alise1es dônt 2 jôurne1es avec le tractô de Le1ôn (17/08) et le tracteur
de Ste1phane Danielôu (27/07). Enle<vement de nômbreux embacles, nettôyage des berges
(Pôntôret-Kerhôus),  Bôis  d’amôur  sapinie<re  de  M.  Le  Rôy,  nettôyage  des  zônes  de
reprôductiôn des tacôns a<  môulin Rene1  sur 300 me<tres.
En 2022
Le Môrôs : premier chantier le vendredi 25 mars a<  8h30 chez Yves Le Cuir
L’Aven : premier chantier le samedi 9 juillet

Saumôns – limite de cônservatiôn – nôuveaux tacs

Ce1re1mônies des 40 ans d’existence de l’AAPPMA     :  
Un cadeau et un recueil de phôtôs a e1 te1  remis a<  Le1ôn Berthôu

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 12h30

Le Pre1sident de se1ance Le Secre1 taire de se1ance

Charles NOBLET Philippe BILLOCHON
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